
Die Bänke entlang der Merseburger Straße auf Höhe der Theodor-Neubauer-Straße sind in 

keinem guten Zustand bzw. sogar zerstört. Dadurch ist die Fläche kein attraktiver Ort des 

Verweilens mehr, obwohl zahlreiche Bürgerinnen und Bürger diesen Straßenzug täglich queren 

und gegebenenfalls dort verweilen könnten. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1.  Ist der Stadtverwaltung der Zustand der Bänke entlang der Merseburger Straße bis zur 

Ecke Theodor-Neubauer-Straße bekannt (siehe Fotos)? 

2.  Sieht die Stadtverwaltung die Möglichkeit das Ensemble der Bänke mittelfristig wieder 

aufzuwerten und damit die Qualität des Straßenzuges für die dort wohnenden bzw. 

einkaufenden Bürgerinnen und Bürger zu verbessern? 

3. Inwieweit können auch die Beet- und Rasenflächen aufgewertet werden? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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